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地域社会の経済発展月間 / 米山月間

去る10月６日の鶴見区民まつりでは皆様お疲れ様でし
た。特に社会奉仕委員会 水間委員長、稲垣副委員長、準
備後片付けをして頂いた皆様に御礼申し上げます。素晴
らしい出店になりました！
また本日は日本語作文コンクールの審査を皆の協議に
て決定するという初めての試みを行いますが、この活動も
よろしくお願いいたします。
会長インフォメーションは、引き続き加藤諦三氏の「早
稲田大学最終講義」のご紹介です。前回の「アメリカのコ
ンコルド刑務所での研究」を経て、今回はアメリカ社会の
全般的な総括です。
家族関係について、アメリカは家族を重要だと考えてい
る傾向が、特に黒人社会で強いようです。これは犯罪を犯
した家族であってもその家族の愛を失うことはなく、例え
ば収監されている息子を着飾った母親が笑顔で面会に来
る事実を見て、話しを聞いてこの特徴を感じたそうです。
　そしてアメリカの離婚率は高いが、家族が崩壊してい
ることはない。離婚後のそれぞれの家族を皆大切にして
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いると分析されています。
次に価値観について、アメリカではお金が重要と考え
ている人は実は少ない。中高生を対象とした国際調査
を紹介し、その中で「人生では何よりお金が重要だ」と
いう設問に対して、アメリカ17%だったのに対して、日本
の中高生は40%がイエスと回答し、世界で一番多かっ
たそうです。そして加藤氏はアメリカに格差問題はない
と分析しています。世界で一番資本主義が発達してい
るアメリカにとてつもない格差はあることは周知の事
実です。しかしそれを問題だと社会は捉えていない。当
然お金の影響力がとてつもなく大きいことは皆理解し
ています。しかし「お金は社会を支配している。でも俺
の心までは支配していない」というメンタリティーがあ
り、この相反するような両輪が相補って回っている相補
性がある社会だと分析しています。
ではお金ではなくどんな価値観を大切にしている
か？　それは「意味のある人生を送りたい」と考えてい
る人が多いそうです。加藤氏が驚いたことに、囚人であ
っても「アメリカの世論に良い影響を与えることが自分
にできる」と考えている人の割合が多い、囚人であって
も「自分が好きである」「自分は良い人間だ」と思って
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こんにちは。
みなさま、区民まつりお疲れ様でした！
先週開催した第10回理事会において審議決定事項を

お伝えします。

来週は祝日週となり休会となります。

いる割合が多いことを知り、アメリカはやっぱり日本と違
う　日本は日本なんだ　違う道を歩まないといけない　
という思いを強くして帰国したそうです。
以上の事から私が感じたことは、やはり島国で単一民
族国家の日本と、奴隷制度が最近まであり、人種差別問
題が未だに解決していないアメリカでは、大きな違いが
あるでしょう。人種差別がある社会で平等など最初から
担保されていない。富の偏在も然り。度々ニュースになる
差別的な逮捕がある社会では、罪を犯したとされ収監さ
れた人であっても、社会に復帰したら世の中に良いこと
ができると考えて実行することも相当程度あるでしょう。
ではアメリカとは違う日本では今までにどのような価値
観が育まれてきたのでしょうか？　日本の守り育てるべ
き価値観が何なのか？を改めて見つめ直したいと思いま
す。

1：①大阪鶴見RC40周年事業として日本語作文コン
クールの過去優秀作品を製本にする案が議論され、
11月19日のクラブフォーラムで最終結論を出すこ
ととする
　②タイRCと姉妹クラブを結ぶ話が出たが、地区に確
認し、再検討することとした。
2：8月の会計報告があり承認された。
3：大阪平野RC50周年事業（移動式トレーラートイレ
事業）について議論され、参加しないこととした。

日本語作文コンクールの採点締め切り（9月30日）
に数名の方が間に合わなかったようですので、明日ま
で延長しました。
真剣に読めば読むほど採点に迷ってしまいます
が、ご自身の好み優先で結構です。素晴らしい作品ば
かりですので、一名でも多くの方に読んで頂きたいと
思います。
全員の採点を集計の上、上位5作品の内から10月
8日の例会にて初級、中級、上級のそれぞれ最優秀1
作品、優秀2作品を最終決定することになります。
表彰式は10月22日16時から谷町九丁目の日本語
教育センターにて行います。その前に、15時からは授
業参観の予定ですので奮ってご参加ください。
年間寄付目標13,000円もお忘れなきようお願い

します。

国際交流基金運営委員会報告 委員長　秀島　博規

一昨日の10月6日鶴見区民まつりにおける金魚す
くいのイベントに会員皆さんのご協力をいただき本
当に有難うございました。また東レ建設の皆さんにも
休日を潰して我々の奉仕活動のお手伝いをしていた
だき心よりお礼申し上げます。今年も750名以上の多
くの区民の方々にご参加いただき大盛会でした。ポリ
オの募金活動まで手が回らなかったことは残念です
が、何より子供さんの明るい笑顔を見て本当に企画、
実行してよかったと思いました。皆さん有難うござい
ました。

一昨日の10月6日鶴見区民まつりにおける金魚す
くいのイベントに会員皆さんのご協力をいただき本
当に有難うございました。また東レ建設の皆さんにも
休日を潰して我々の奉仕活動のお手伝いをしていた
だき心よりお礼申し上げます。今年も750名以上の多
くの区民の方々にご参加いただき大盛会でした。ポリ

社会奉仕委員会報告 委員長　   水間　頼孝

幹事報告 幹事：中森　恭平



【横組記事】

P4
ステファニー RI 会長メッセージで 10 月 24 日の世界
ポリオデーに際し、ポリオ根絶という目標に向け一丸と
なっているチームロータリーの応援団長です。ポリオ根絶
に力を注いだ故ジョンセーバー氏を偲んでポリオ根絶の
メッセージをご一読ください。

【縦組記事】
P9
この人を訪ねてでは国生み伝承ゆかりの神社に下命赴
任した一徹の宮司、本名孝至さんのご紹介です。

P7
地域社会の経済発展月間で米山梅吉、渋沢栄一、福沢
諭吉を取り上げ、それぞれの足跡をたどり地域とロータ
リーの関わりを特集しています。

P14
今月は米山月間特集です。

P49
2660 地区の 新ロータリークラブのご紹介です。
大阪上方クラブが 2024 年 7 月 22 日に承認されまし

た。

P41
2025 年カルガリー国際大会のご案内です。

「ロータリーの友」誌2024年10月号推奨記事のご紹
介です。
今月の表紙も多才な障がい者アートで「秋の夜長」と
いうお題で牛乳パックを原材料とした再生和紙を小さな
木片に貼り付けて、色付けした作品になっています。
毎月紹介されるアート作品を楽しみにしています。

その他、様々な情報がございますので是非じっくりお
読みください。

￥5,000-　　　　　　累計　￥59,000.-

（4Pへ続く）

委員　源　壽美子

中 森 会員 金魚すくい、おつかれさまでした！
水間隊長、稲垣副隊長！本当におつかれさ
まです。ありがとうございました！

区民まつり盛況でよかったですね
皆さん、お疲れナマでした。

秀島 会 員 今日の卓話は日本語作文コンクールの最
終選考です。よろしくお願いします。

中 村 会 員 鶴見区民まつり、おつかれ様でした。
水間委員長はじめ参加の皆様　本当にお
つかれ様でした。日々　歳を感じる様にな
りました。

田中(信)会員

累計　￥191,000.-￥6,000.-

40周年準備委員会からの報告です。
日程が確定しました。
2025年6月7日(土)、場所はヒルトン大阪ホテルで

す。16時からの時間を想定していただければと思い
ます。
台湾の華朋姉妹クラブから昨日、現状の参加人数

は50名程度でまだ増えるかもしれないと連絡があり
ました。

40周年準備実行委員会報告 委員長　津野　友邦

10/26（土）奈良柳生カントリークラブで開催しま
す。現在3組10名を予定しています。
これからでも参加頂ける方は、よろしくお願いしま
す。

カイツブリ会 委員長　稲垣　良二

皆さん、先日の区民まつりお疲れさまでした。
区民まつり当日に設置しました"ポリオ撲滅”の義援

金ボックスですが、
思うように集まりませんでした。
つきましては、本日各テーブルに回させて頂きます
ので宜しくお願い致します。
又、令和6年９月　能登半島豪雨災害の支援金に

ついても
ご協力頂けますようお願い致します。

災害支援PJ委員会報告 委員長　大草　修

「ロータリーの友」 10月号 記事紹介
広報・IT・会報・雑誌委員会報告

10月8日【1843回】

会員数　 　 　 　 2 7 名
（内出席規定免除  8名）

出席会員   18名中 12名

出席免除会員  8名中  5名

休止会員 　　　　　1名

出 席 率 12/21 77.27%

ビジター　　　　 0名

ゲスト　　　　　 0名

出席総数　　　　 17名

前々回  18/21 Ｍ/Ｕ 3名

修正出席率 9月10日 287.50%
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＊初級は会長・幹事と相談の上、一作品を追加しました。

日本語作文コンクール最終審査結果及び特別賞報告

上級

最優秀賞 私の中に流れるもの
ﾁｬｳ ﾌｧﾑ ｳｪﾝ ﾋﾞﾝ   ベトナム

優秀賞 自分で枠を組むな　
ﾆｬﾝ ﾍﾟｲﾝ ﾍｲﾝ 　ミャンマー

優秀賞 我々はどのような生き方を求めるか
李 明丰（リ メイホウ）      中国

幹事賞 ささやかなことの大切さ
ﾔミン ハン　  ミャンマー

中級

最優秀賞 その温かい手
王 佩怡（ワーン ペイイー）   台湾

優秀賞 父にもらった名前
ｼﾞｮｲｽ ﾃﾞｽﾃｨｰﾝ ﾀﾉﾄ      インドネシア

優秀賞 生き甲斐
ﾌﾗﾝｺﾘｳｽ ｱﾄﾞﾛﾌ ﾐｶｴﾙ　  インドネシア

会長賞 お誕生日おめでとう
ﾊﾗ ﾏﾊﾑﾄﾞ ﾗｰﾃﾞﾌﾞ ｱｽﾏｰ　 ヨルダン

初級

最優秀賞 港の思い出
アコスタ マリア ベレン   アルゼンチン

優秀賞 ウォニョン的思考
葉 海峰（ヨウ カイホウ）　  中国

優秀賞 初めての日本、そして夢を追う旅
ﾓﾊﾏﾄﾞ ﾀﾞﾆｱﾙ ﾊｲｶﾙ ﾋﾞﾝ ﾓﾊﾏﾄﾞ ｽﾗｲﾏﾝ    マレーシア

優秀賞 私の小さな成果
コイ アンキロト        カンボジア

委員長賞 世界平和のために
ﾏｼﾞｮﾙｶﾞ ﾒﾝﾃﾞｽ ﾎｾ ｴﾙﾈｽﾄ　 グアテマラ

多くの方に採点結果を送信頂きありがとうございまし
た。全員の採点を集計したうえで、本日の例会では初級・
中級・上級それぞれの上位 5 作品の中から最優秀賞 1
作品と優秀賞 2 作品を最終決定して頂きます。また、各
テーブルの代表の方から感想や意見等講評を頂きたい
と思います。
進め方は本日ポストに入っていたプリントの通りです

ので宜しくお願いします。

①採点表を提出頂いた全会員の採点を、初級・中級・
上級別に予め集計しました（別紙：日本語作文コン
クール_集計表）。
②上記の集計によりそれぞれ5位以上の評価を受け
た作品を最終審査対象とします。
③例会の出席会員は3テーブルに分かれて頂き、テー
ブル毎にそれぞれ初級・中級・上級の最優秀賞1名、
優秀賞2名を決定して頂きます。
④集計で5位以上の評価を受けた作品は、初級・中
級・上級の各審査テーブル毎に配布しますので、回
し読みをお願いします（コピー削減のため）。
⑤各テーブルの審査結果発表の後、代表の方に講評
をお願いします。感想や意見をお願いします。

＊以上、宜しくお願いします。

【今後のスケジュール】
＊10月22日（火曜日）16時から上本町８丁目の日本
語教育センターにて表彰式を行います。また、同日
15時より授業参観を予定しております。奮ってご参
加ください。

【今後のスケジュール】
＊10月22日（火曜日）16時から上本町８丁目の日本
語教育センターにて表彰式を行います。また、同日
15時より授業参観を予定しております。奮ってご参
加ください。

＊「日本語作文コンクール」の事業は当クラブの「国際
交流基金」で実施されますが、来年度の予算原資は
原則当年度の寄付額から充当されます。一人
13,000円の寄付目標ですので、是非とも全員満額
達成をお願いします。

卓 話

担当：秀島会員

日本語作文コンクール
採点結果と最終審査
日本語作文コンクール
採点結果と最終審査

本日「日本語作文コンクールの最終審査」の進め方

担当：濃添会員


